

Más de cuatro mil 600 migrantes muertos en el Mediterráneo en 2016



Ginebra, 22 nov (RHC) Unos cuatro mil 665 migrantes fallecieron en lo que va de año en su intento de cruzar el mar Mediterráneo, casi mil 100 muertes más que en el mismo periodo de 2015, informó la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

A pesar de que el flujo migratorio ilegal hacia Europa disminuyó, el número de decesos aumentó con respecto al año precedente, recalcó la OIM.

La ruta del Mediterráneo central, que conecta África -y particularmente Libia- con Italia, es el pasaje más mortal, pues en él perdieron la vida cuatro mil 100 personas (el 90 por ciento del total de muertes registrado en ese mar).

Los naufragios más recientes presentan los mismos patrones: el mal tiempo, duras condiciones en alta mar y barcos en mal estado, subrayó la Organización.

Por otra parte, unas 345 mil 440 personas llegaron por vía marítima al denominado Viejo Continente (sobre todo a las costas griegas e italianas) frente a los 883 mil 393 registradas en los primeros once

meses del 2015.

La OIM afirmó anteriormente que el 2016 será el año más mortífero en el Mediterráneo desde que tienen registros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112853-mas-de-cuatro-mil-600-migrantes-muertos-en-el-mediterraneo-en-2016>



Radio Habana Cuba